

Ne pas traduire les passages en italique (sauf les citations éventuelles)

En nombre de téléspectateurs ou en téraoctets, les JO de Paris battent des records

Le Monde, 05 août 2024

1/ L'été 2024 n'est définitivement pas une bonne période pour faire passer des messages pertinents en matière d'usage raisonné des écrans. Depuis que les Jeux olympiques (JO) de Paris sont lancés, téléviseurs, smartphones, tablettes et téléphones connectés frôlent la surchauffe. Et les audiences, linéaires ou numériques, battent des records.

2/ La cérémonie d'ouverture a été regardée par 24,4 millions de téléspectateurs, dont 1,2 million en replay, faisant de ce spectacle sur la Seine l'événement le plus vu de la télé française.

3/ L'audience n'a fait que monter au fur et à mesure que tombaient les médailles françaises avec, en point d'orgue, les deux victoires du nageur Léon Marchand dans la soirée du 31 juillet.

4/ « *France Télévisions a battu trois fois de suite son record d'audience pour la compétition de Paris 2024* », relève le CIO, avec un pic à « *13,15 millions de téléspectateurs pour la cérémonie de remise des médailles de Léon Marchand, soit le chiffre le plus élevé depuis Athènes 2004* ».

David Pritchard, historien : « Quelle est la valeur d'une victoire olympique ? »

Tribune David M. Pritchard, Historien

Si les États dépensent des sommes pharaoniques afin de présenter des athlètes aux Jeux olympiques, c'est parce qu'ils pensent, comme le faisaient les Grecs de l'Antiquité, que les victoires sportives peuvent rehausser leur prestige international, estime dans une tribune au « Monde » le spécialiste de l'Antiquité.

Le Monde, 13 juillet 2024

5/ Alors que la flamme avance vers Paris, le débat public s'embrase à nouveau autour des dépenses nationales en faveur des équipes. Mon pays, l'Australie, a dépensé la somme astronomique de 800 millions d'euros pour faire venir ses athlètes à Paris, ce qui signifie que chaque médaille d'or australienne aux Jeux olympiques de 2024 coûtera des dizaines de millions d'euros au pays

David Pritchard's original opinion piece is [HERE](#)

Anne Hidalgo s'est baignée dans la Seine à quelques jours des épreuves de nage en eau libre des JO

Le Monde, 17 juillet 2024

6/ Elle l'avait promis plusieurs fois, c'est chose faite : Anne Hidalgo (Parti socialiste) s'est baignée dans la Seine, mercredi 17 juillet. La maire de Paris était accompagnée de Tony Estanguet, le président du Comité d'organisation des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024 (Cojop).

7/ (passage en gras uniquement) **Etat et collectivités franciliennes ont investi 1,4 milliard d'euros depuis 2016 pour rendre baignables la Seine et son principal affluent, la Marne, avec la modernisation des stations d'épuration, le raccordement des péniches au tout-à-l'égout ou le ramassage des déchets plastiques.** *Le plan a aussi accouché de cinq ouvrages majeurs, dont un bassin de rétention des eaux pluviales et usées près de la gare d'Austerlitz, véritable cathédrale souterraine creusée en plein centre de Paris. Ces ouvrages « permettront de réduire à moins de deux jours après la dernière pluie la période d'impossibilité de tenir les épreuves en Seine », affirmait la préfecture en mars.*

« On a tenté un prix très élevé, 800 euros la nuit » : le rêve persistant d'un « jackpot Airbnb » pour les propriétaires parisiens pendant les Jeux olympiques

Par Jessica Gourdon , *Le Monde*, 22 Juillet 2024

8/ L'Ile-de-France compte désormais 134 000 annonces actives sur la plate-forme, contre 58 000 au mois de février 2023. Parmi les centaines de milliers de personnes qui ont mis leur bien en sous-location, avec des prix parfois élevés, certains n'ont pas trouvé preneurs.

9/ Partis très hauts, les prix pendant les JO ont néanmoins baissé. Natale, journaliste de 32 ans qui possède un deux-pièces dans le 15^e arrondissement, a commencé par tenter « 350 euros la nuit », en janvier.

10/ Faute de réservation, il a baissé à 220 euros pour trouver preneur pendant les Jeux – un tarif tout de même deux fois plus élevé que celui qu'il propose le reste de l'année, lorsqu'il part en vacances ou en week-end.

11/ Malgré tout, l'offre est restée supérieure à la demande, et nombre d'annonces n'ont pas trouvé preneurs. (...) Ceux qui n'ont pas baissé leurs prix se retrouvent le bec dans l'eau.

12/ C'est le cas de Marie, qui vit à Pantin : fin février, elle a mis son annonce en ligne, avec un tarif de 400 euros la nuit. A ce jour, elle ne l'a toujours pas loué.

Paris 2024 : le monde admiratif d'une cérémonie d'ouverture « unique »

L'admiration dominait samedi 27 juillet à l'international au lendemain de la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques de Paris. La presse étrangère et le Comité international olympique saluent une proposition artistique unique, tandis que des voix discordantes se font entendre notamment en Hongrie et en Russie.

La Croix, le 27 juillet 2024

13/ « Éblouissant », « inoubliable », « mémorable »... Au lendemain d'une soirée inédite de près de quatre heures sur la Seine, de nombreux journaux étrangers semblaient conquis pour la plupart ce samedi 27 juillet

14/ *Pendant près de quatre heures, Paris (a offert) tout ce qu'il faut pour faire de cette soirée un moment inoubliable* », s'exalte outre-Rhin le *Frankfurter Allgemeine Zeitung*.

15/ La Hongrie et la Russie ont vivement critiqué le grand spectacle sur la Seine, qui rendait notamment hommage à une France métissée et a mis en lumière la communauté LGBT+.

Article dans sa totalité [ICI](#)